

JIS.CO.ID

Aliansi Mahasiswa Malang Yakin Netralitas Aparat Dalam Pemilu 2024

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.JIS.CO.ID

Jan 29, 2024 - 14:30



KOTA MALANG - Aliansi Mahasiswa Malang Raya yang digagas oleh gabungan seluruh organisasi daerah se-Indonesia dan organisasi ekstra kampus menggelar Dialog dan Panggung Demokrasi bersama seluruh se-Mahasiswa Malang Raya di Ekologie Cafe, Malang, Jawa Timur.

Kegiatan tersebut mengusung tema Optimisme Menatap Pemilihan Umum 2024 Yang Jujur, Adil dan Damai.

Acara dimulai dengan pertunjukan live music, dilanjutkan dengan Dialog bersama Pemantik yang berasal dari Kader HMI, GMNI, GMKI, KAMMI dan Gabungan Organisasi Daerah se-Malang Raya.

Tujuan Mahasiswa Malang Raya menggelar kegiatan ini adalah mengkampanyekan Pemilu Damai dan mengajak Millennial dan Gen Z untuk datang ke TPS pada 14 Februari 2024 menggunakan hak pilih dan ikut berkontribusi menentukan kondisi Negara Republik Indonesia 5 tahun kedepan.

Ridha Zikri sebagai Ketua Pelaksana berpesan kepada Mahasiswa dan Masyarakat bahwa hubungan silaturahmi harus diutamakan

"Pemilu ini hanya sebentar, jangan sampai kita pecah karena berbeda pilihan, karena yang lebih mahal daripada pilihan panjenengan semua adalah persaudaraan kita sesama anak bangsa," ujarnya.

Ia mengajak seluruh masyarakat agar Pesta demokrasi dirayakan dengan seembira mungkin

"Saya mau ingatkan, lawan kita bersama adalah provokator perusak keharmonisan, kita lawan bersama."ucap Ridha Zikri.

Di penghujung acara, terdapat sesi orasi dari perwakilan organisasi, mereka berorasi terkait kritik dan harapan untuk Demokrasi Indonesia kedepannya.

"Uneg-uneg dari teman-teman akan kita sampaikan kepada Gakkumdu Pemilu 2024, kami meyakini netralitas aparat dalam Pemilu 2024 sehingga berjalan dengan jujur dan adil," seru Ridha Zikri

Ia juga mengajak masyarakat optimis terhadap demokrasi dengan rajin memberikan kritik konstruktif.

"Indonesia Adem, Malang Adem dulur-dulurku," tutup Ridha Zikri mewakili Aliansi Mahasiswa Malang Raya. (*)